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B E S C H L U S S  
 

aus der 9. Sitzung 
der Gemeindevertretung 
am Mittwoch, 06.04.2022 

 
 

 
öffentliche Sitzung 
 

9. Antrag der SPD-Fraktion betr. Straßenbelag "KlimaPhalt" AT-5/2022 
 

Antrag: 
Die Gemeindevertretung beauftragt den Gemeindevorstand, unter Konsultierung der Fachbehörden des 
Hochtaunuskreises, mit der Prüfung nachfolgender Punkte: 
 
a) Wo liegen die Vor- und Nachteile von „KlimaPhalt“? 
    Wie ist die Wasserspeicherung in Bezug auf den Hochwasserschutz zu bewerten? 
    Die Erfahrungen, die z.B. in Offenbach damit gemacht wurden, sind zu erfragen. 
 
b) Mit welchen Mehrkosten ist zu rechnen? 
    Hierbei ist zu berücksichtigen, dass die Straßenentwässerung zum Teil oder sogar komplett entfallen 
kann. 
 
c) Kann „KlimaPhalt“ auch in Schmitten eingesetzt werden? 
    Gibt es Einschränkungen bezüglich Höhenlage, Straßenreinigung, Verfügbarkeit? 
 
2. Die Ergebnisse sind zeitnah in den Fachausschüssen BPV und UWK vorzutragen. 
 
28 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 

 




